

## Les chemins de l'école

Nous sommes allés, le 15 novembre, à l'exposition « les chemins de l'école » au cloître des Dames Blanches à la Rochelle.

Nous y avons vu des enfants qui doivent aller en bateau à l'école, même en cas de tempêtes. Nous avons aussi appris que leurs enseignants pouvaient se déplacer pour aller faire classe. Ceci se passe dans une partie de la Bretagne.

Il y avait aussi des photographies qui montraient une jeune fille de 15 ans devant des chars armés. Elle se rendait à l'école à pied. Un jour, sur le chemin de l'école, son cousin a trouvé une bombe qu'il a prise pour un ballon. En jouant avec, la bombe a explosé et a tué le jeune garçon. La petite sœur du garçon a aussi été blessée lors de l'explosion et elle est restée longtemps à l'hôpital.

Nous avons aussi vu des photographies montrant qu'au Japon les écoles furent inondées par le tsunami. Les écoles ayant été détruites, les enfants ont été obligés de changer d'école.

Lundi matin, un des photographes de l'exposition qui était en Guyane, est venu nous présenter son travail. Comme ses photos n'étaient pas au cloître, nous avons pu découvrir un autre moyen d'aller à l'école. Les enfants y allaient en pirogue.

Nous avons aimé visiter cette exposition car les photos étaient intéressantes et belles. Nous avons découvert comment cela se passait dans d'autres endroits du monde. Nous avons aussi pensé que nous avions de la chance car pour certains enfants c'était très compliqué d'aller à l'école.

La classe de CE1